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АННОТАЦИЯ 

Особенности социально-психологического климата в многодетных 

семьях: аннотация к дипломной работе / Ващинская Александра 

Владимировна; факультет философии и социальных наук; кафедра социальной 

работы и реабилитологии; науч. руководитель Красовская Наталья Николаевна, 

кандидат социологических наук, доцент. 

Цель исследования – выявить особенности социально-психологического 

климата многодетных семей. 

В соответствии с поставленной целью были сформулированы следующие 

задачи: 

1. Рассмотреть семью как социальный институт. 

2. Определить особенности белорусской семьи. 

3. Выявить особенности социально-психологического климата 

многодетной семьи. 

4. Проанализировать меры социальной защиты многодетных семей в 

Республике Беларусь. 

5. Рассмотреть методы и технологии социальной работы с семьей. 

6. Провести эмпирическое исследование, направленное на выявление 

особенностей социального климата в многодетной семье. 

7. Разработать рекомендации по социальной работе с семьями. 

Объект – социально-психологический климат семьи. 

Предмет – социально-психологический климат многодетной семьи. 

Дипломная работа включает: Дипломная работа состоит из введения, 2 

глав, заключения, списка использованных источников и 3 приложений. В 

структуру дипломной работы входит 7 рисунков, 1 таблица. Полный объем 

дипломной работы составляет 70 страниц. В список использованных 

источников входят 50 наименований. 

В первой главе исследуется семья с социально-психологической точки 

зрения, анализ проблемы социально-психологического климата многодетной 

семьи. 

Во второй главе представлены результаты эмпирического исследования 

социально-психологического климата многодетных семей. 

Полученные в данной работе результаты могут быть положены в основу 

дальнейших теоретических и практических исследований в сфере социально-

психологического климата семьи. Возможно применение данных исследования 

практическими специалистами в психотерапии и консультировании семей.  

В соответствии с результатами исследования были разработаны рекомендации 

улучшению социально-психологического климата в многодетной семье. 
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SUMMARY 

Features of the socio-psychological climate in large families: abstract to 

the thesis / Vashchinskaya Alexandra; faculty of philosophy and social Sciences; 

Department of social work and rehabilitation; scientific. head Krasovskaya Natalia, 

candidate of sociological Sciences, associate Professor. 

The aim of the study is to identify the features of the socio-psychological 

climate of large families. 

In accordance with the goal, the following tasks were formulated: 

1. Consider the family as a social institution. 

2. To determine the features of the Belarusian family. 

3. To identify the features of the socio-psychological climate of a large family. 

4. To analyze measures of social protection of large families in the Republic of 

Belarus. 

5. Consider methods and technologies of social work with the family. 

6. To conduct an empirical study aimed at identifying the features of the social 

climate in a large family. 

7. Develop recommendations for social work with families. 

The object is the socio-psychological climate of the family. 

Subject – socio-psychological climate of a large family. 

Thesis includes: Thesis consists of an introduction, 2 chapters, conclusion, list 

of references and 3 applications. The structure of the thesis includes 7 figures, 1 table. 

The full volume of the thesis is 70 pages. The list of used sources includes 50 items. 

The first Chapter examines the family from the socio-psychological point of 

view, the analysis of the problem of socio-psychological climate of a large family. 

The second Chapter presents the results of an empirical study of the socio-

psychological climate of large families. 

The results obtained in this paper can be the basis for further theoretical and 

practical research in the field of socio-psychological climate of the family. It is 

possible to use these studies by practitioners in psychotherapy and counseling 

families.  

In accordance with the results of the study, recommendations were developed 

to improve the socio-psychological climate in a large family. 

 


